## Wikileaks dénonce l'intérêt des États Unis pour les leaders de l'opposition fasciste vénézuélienne



Londres, 24 février (RHC- PL- EFE)- Des messages filtrés par le site Wikileaks révèlent que le gouvernement des États-Unis a démontré son intérêt pour Leopoldo López, responsable des actions fascistes survenues au Venezuela.

Des documents datés entre mai et juillet 2008 montrent que López, dirigeant du parti de la droite Volonté Populaire, avec une ample histoire putschiste, reste aux yeux de Washington depuis plusieurs années un homme clef au Venezuela.

Les messages révèlent, entre autres aspects, une réunion entre le législateur étasunien Ron Wyden et Lopez, lors de laquelle le sénateur et son équipe ont parlé de possibles stratégies médiatiques et des méthodes pour transmettre son message de façon efficace au public aux États Unis.

Un autre message a fait savoir que l'ambassade étasunienne a organisé une rencontre a Caracas avec une conseillère du chef de l'opposition , laquelle a exposé sa stratégie pour éviter qu'on empêche à Lopez l'accès au pouvoir.

Des analystes indiquent que les États-Unis ont essayé de faire pression pour affaiblir l'unité interne au Venezuela, avec l'objectif de démanteler le processus de changement des 15 dernières années.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15500-wikileaks-denonce-linteret-des-etats-unis-pour-les-leaders-de-lopposition-fasciste-venezuelienne



Radio Habana Cuba